

Die Münchner SPD SPD-Fraktion im Bezirkausschuss 14 Berg am Laim www.spd-bal.de Fraktion der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands im Bezirksausschuss 14 Berg am Laim

Fraktionssprecherr:
Torsten Bötzow
Vinzenz-von-Paul-Str. 2
81671 München
Tel.: 089 / 9544 1929
email: torsten.boetzow@gmail.com

Fraktionsmitglieder:
Robert Kulzer
Panteleimon Christofilis
Anna von Chossy
Alexander Friedrich
Anne Hrzuza-Mayer
Helmut Kolmeder
Dr. Hanno Schombacher

München, 30. April 2019

Antrag der SPD Fraktion

der BA 14 Berg am Laim möge beschließen:

Die LH München wird dazu aufgefordert, das Grundstück an der Hachinger Bach Straße ausschließlich für ein eigenständiges Gymnasium, ein Haus für Kinder und eine Erweiterung der Sportflächen zu bebauen und unverzüglich mit den entsprechenden Planungen zu beginnen.

Begründung:

Die LH München ist zu der Rechtsauffassung gekommen, dass neben dem Eigentums- nun auch der Besitzanspruch Griechenlands auf das Baugrundstück an der Hachinger Bach Straße verwirkt ist, nachdem der Bauzaun um das Grundstück vor ca. zwei Wochen entfernt wurde.

Nach Ansicht des BA 14 Berg am Laim ergibt sich daraus auch keine Notwendigkeit für einen Kompromiss mehr, der vorgesehen hat ein Teil des Grundstücks für ein Schulgebäude vorzusehen, welches die Republik Griechenland als Mieterin nutzen kann. Vielmehr ergibt sich jetzt die Chance, dieses Grundstück optimal für schulische und sportlichen Belange zu nutzen.

Das Michaeligymnasium ist heute schon eines der größten Gymnasien Münchens. Lediglich ein Neubau eines eigenständigen Gymnasiums macht an dieser Stelle Sinn und entlastet die vorhandenen Schulen. Ebenso ist der Bedarf an neu zu schaffenden Plätzen für Kinderkrippen, Kindergärten und Horten in Berg am Laim enorm, da die Betreuungsquoten in Berg am Laim weit unterdurchschnittlich sind. Hier kann das Haus für Kinder an diesem Standort einen Teil zur Entlastung des Betreuungsmangels beitragen. Auch das RBS weist an dieser Stelle darauf hin, dass bei einer Teilung des Grundstückes ein Haus für Kinder keinen Platz hätte. Durch den prognostizierten Einwohnerzuwachs sind in Berg am Laim auch dringend neue Sportflächen nötig, damit die Vereine weiterhin ihr qualitativ hochwertiges Angebot für Kinder und Jugendliche anbieten können und keine Neumitglieder mehr abgewiesen werden müssen. Dies gilt insbesondere für den, am Standort angesiedelten FC Phönix, mit seinem in die Jahre gekommenen Vereinsheim.

Zudem weisen wir darauf hin, dass bei einer Griechischen Schule mit einem Einzugsgebiet aus gesamt München mit einer Zunahme des Individualverkehrs zu rechnen ist. Das ist den Anwohnern in der Umgebung der Hachinger Bach Straße nicht zuzumuten.

Torsten Bötzow Fraktionssprecher



Berg am Laim